



N.I. 003/2021

EL CONSEJO GENERAL ABRE SU PERFIL EN LA RED SOCIAL INSTAGRAM

Fecha: 14 de enero de 2.021

Estimados Colegiados:

Mediante la presente os informamos que el **Consejo General de la Arquitectura Técnica de España** ha comenzado con el nuevo año su actividad en la red social **Instagram**, ampliando de esta manera el público al que dirige sus mensajes.

Los usuarios de esta red social tienen entre 18 y 30 años en su mayoría, edades de un público objetivo que no se alcanzan con el resto de redes sociales, como son los estudiantes de grados conducentes a la profesión de Arquitecto Técnico, recién egresados y profesionales que comienzan su desarrollo en el mercado laboral. Desde el CGATE han considerado iniciar este nuevo canal de comunicación para interactuar con este público objetivo, que son el futuro de nuestra profesión.

Con esta nueva red social, el Consejo General de la Arquitectura Técnica de España suma una nueva red social; Facebook, Twitter, LinkedIn, en las que suma más de 15.000 seguidores.

Podéis seguir al CGATE en Instagram desde la URL [instagram.com/cgate.es](https://www.instagram.com/cgate.es).

Esperamos sea de vuestro interés.

Atentamente.

Junta de Gobierno COATEEEF.